

El Gobierno se inspira en el modelo abolicionista sueco que ha conseguido reducir la prostitución callejera a la mitad. Alemania, que liberalizó la prostitución en 2002, es hoy el gran burdel de Europa, con gigantescos locales con colas de clientes atraídos por la tarifa plana de "sexo, cerveza y salchichas por 70 euros".



Los zapatos de una prostituta en el polígono de Marconi de Madrid

(MADRID, 09/09/2018) En España hay al menos **tres burdeles por cada hospital público**. En uno de los países con más clientes de prostitución del mundo, el Gobierno quiere regular la trata y la explotación sexual con una nueva ley que proteja a **las víctimas forzosas; la inmensa mayoría**

Su inspiración es el **modelo abolicionista sueco**, [que persigue a los clientes](#) y presume de haber reducido la prostitución callejera a la mitad.

Suecia ha multado a más de 7.600 hombres desde que empezó a perseguir al cliente en 1999, un

Hasta [40 millones de personas son prostituidas en el mundo, según informes internacionales](#) . Tres de cada cuatro tienen entre 13 y 25 años de edad. Interior ‘censó’ a 14.000 prostitutas en España en 2017 aunque estima que son al menos el triple. Otros informes aluden a 100.000. **La policía estima que el 80% de ellas son víctimas forzadas** , aunque no existen cifras oficiales. Algunas, captadas por su propia familia.

ANUNCIO DEL GOBIERNO ESPAÑOL

La aprobación [de un sindicato de prostitutas](#) en el Boletín Oficial del Estado provocó la semana pasada la retractación inmediata del Gobierno y [el relevo de la directora de Trabajo, Concepción Pascual](#)

. Al calor de la polémica, el presidente, Pedro Sánchez, anunció que España tendrá una ley contra la trata y la explotación sexual.

El PSOE defiende sancionar “la demanda y compra de prostitución” como hace Suecia

. Así lo recoge

[en su último programa electoral](#)

aunque el Ejecutivo no aclara aún si lo incluirán tal cual en un anteproyecto cuya elaboración acaba de arrancar.

UN ATENTADO CONTRA LA MUJER

“Hasta el momento, la investigación muestra que donde la prostitución y las actividades relacion

Los [países abolicionistas](#) consideran la prostitución como un atentado contra la mujer, incompatible con la igualdad de género y los derechos humanos.

Su ecia ha multado a más de 7.600 hombres desde que empezó a perseguir al cliente en 1999, unos pocos hasta con penas de cárcel.

Después se han sumado Noruega, Canadá o Islandia y, más recientemente, Francia o Irlanda, con

multas de hasta 2.000 euros por pagar por sexo

En el lado opuesto, están los países que la han legalizado y contemplan vender y comprar sexo como una actividad económica más. Es el modelo que siguen, entre otros, Dinamarca, Holanda o Alemania. El objetivo de la legalización era empoderar a las mujeres, terminar con la estigmatización y mejorar sus condiciones de trabajo. A falta de informes en profundidad, tanto el relator especial de Naciones Unidas sobre la trata de seres humanos como el Parlamento Europeo consideran que no han cumplido su objetivo. **“Hasta el momento, la investigación muestra que donde la prostitución y las actividades relacionadas son legales, hay mayores entradas de tráfico en el mercado sexual”**

, señala un informe del Parlamento de 2014,

[Explotación sexual y prostitución y su impacto en la igualdad de género](#)

ALEMANIA, EL GRAN BURDEL DE EUROPA TRAS LA LEGALIZACIÓN

Alemania, que liberalizó la prostitución en 2002, es hoy el gran burdel de Europa, con gigantescos locales con colas de clientes atraídos por la **tarifa plana de sexo, cerveza y salchichas por 70 euros**

. Como hay más oferta, se han reducido las tarifas por encima del 20% y solo entre un 1 y un 5% de mujeres se han inscrito en el registro obligatorio de prostitutas.

ESPAÑA, PERSEGUIR A LA MUJER

La prostitución mueve 160.000 millones de euros a nivel mundial , un montante que supera el PIB de España

España está en un tercer grupo con Italia donde la prostitución es alegal, aunque con matices. La Ley de Seguridad Ciudadana, popularmente conocida como Ley Mordaza, incluye sanciones leves por “exhibición obscena” y graves por ofrecer o pedir servicios sexuales en zonas públicas donde pueda haber menores. En tres años, de 2015 a 2017, han tramitado 1.250 sanciones por infracción grave y 597 leves, según datos del Ministerio de Interior, que no aclara cuántas fueron multas a clientes y cuántas a prostitutas. Además, hay 51 ordenanzas municipales, según la antropóloga de la Universidad de Comillas Carmen Meneses, que la prohíben en lugares públicos. **La mayoría, añade esta experta, persiguen a las mujeres.**

UN NEGOCIO MUY LUCRATIVO PARA EL CRIMEN ORGANIZADO

La prostitución mueve hasta **160.000 millones de euros a nivel mundial**, según datos de la web [sobre el](#)

[mercado negro Havocscope](#)

que cita el Parlamento Europeo en sus informes, un montante que supera el Producto Interior Bruto de Marruecos.

En España son 22.800 millones anuales, la mitad del gasto educativo patrio

Colectivos como Aproxex o Hetaira, que piden dar derechos a las prostitutas que ejercen por voluntad propia, han declinado hacer declaraciones en estos días tras la polémica por la aprobación del sindicato.

EXPERTO POLICIAL: “HE VISTO MUCHÍSIMAS ESCLAVAS”

“Para que no haya oferta hay que acabar con la demanda”, resume José Nieto, inspector jefe de

“Para que no haya oferta hay que acabar con la demanda”, resume José Nieto, inspector jefe de la Unidad contra Redes de Inmigración Ilegal y Falsedad Documental (UCRIF Central). Los agentes no persiguen a las que ejercen libremente, pero, añade, “esas son minoría”. “He visto muchísimas esclavas, nosotros sí las vemos”, asegura. Pide la colaboración de los clientes - “yo prefiero llamarlos puteros”, dice- para acabar con las redes de trata. “Si tan seguros están de que las chicas están ahí porque quieren, que las inviten a tomar un café fuera o a ir al cine,

a ver si pueden. Si permanecen hasta las cinco de la mañana encima de un tacón, ¿de verdad lo hacen porque quieren? ¿Es eso un trabajo?”.

Fuente: ELPAIS.COM / **PILAR ÁLVAREZ** / Edición: Actualidad Evangélica

Artículo relacionado:

. [¿Es esto lo que queremos, una ley garante para los proxenetas?](#) (MABEL LOZANO, 09/09/2018)